

**Bauherr** Evangelische Stadtmission Heidelberg e.V. **Gebäudetyp** Sozialwesen **Architekten** SSV Architekten **Bauzeit** 2011







# Heidelberg, Frommelhaus

Der Innenhof liegt in der Heidelberger Altstadt und ist über eine Torzufahrt von der Plöck aus zu erreichen.

Der gesamte Bereich ist in drei Einzelbereiche gegliedert, die sich durch einen durchgängigen Platten- und Pflasterbelag, mit gleicher Farbe zu einer Einheit verbinden.

Wolfgang Roth Landschaftsarchitekten Schwalbenweg 81a 69123 Heidelberg Fon +49.6221.734242 Fax +49.6221.700450 www.roth-landschaftsarchitekten.de info@roth-landschaftsarchitekten.de



**Bauherr** Evangelische Stadtmission Heidelberg e.V. **Gebäudetyp** Sozialwesen

**Architekten** SSV Architekten **Bauzeit** 2011

Im ersten Abschnitt ist durch immergrüne Efeu-Wände ein Garten der Ruhe entstanden. Als zentrales Motiv ist ein 70cm hohes, ovales Beet entstanden, welches mit goldgelb blühenden Rudbeckia, Gräsern und Küchenkräutern angelegt wurde.

Der parallel angelegte Wasserkanal läuft durch die Efeu-Wand in ein flaches Becken mit einem Sprudeltisch.







**Bauherr** Evangelische Stadtmission Heidelberg e.V. **Gebäudetyp** Sozialwesen

Architekten SSV Architekten Bauzeit 2011









Dieser Bereich liegt im öffentlichen Teil der Anlage, nahe der Kapelle, welcher zu einem späteren Zeitpunkt ein Raum mit Rosen bewachsenen Laube und weißen, strengen Holzbänken bildet.

Als Abschluss zur vorhandenen Bebauung wird eine Kinderkrippe an die Kapelle angebunden, die als Hauptmerkmal einen geschwungenen roten Pfad aus All-Wetter-Kunststoffbelag mit begleitendem Lichtband bekommt.

 $Das\ Hauptaugenmerk\ liegt\ auf\ dem\ Sprudelberg\ mit\ kleinem\ Bauchlauf,\ an\ die\ Terrasse\ anschließend.$ 

Um den Hofcharakter zu minimieren, wird eine großzügige Rollrasenfläche angelegt, in die multifunktionale Spielgeräte integriert werden.



**Bauherr** Evangelische Stadtmission Heidelberg e.V. **Gebäudetyp** Sozialwesen **Architekten** SSV Architekten **Bauzeit** 2011



